

あおば だより

No. 39

2017年7月1日発行
発行：医療法人社団 あおば会

●介護スタッフを紹介します！

～ご利用者の思いに寄り添う介護を～

3階フロア介護職（介護福祉士：入職6年目）

杉浦 良介（すぎうら りょうすけ）

心の優しい
ムードメーカー！



Q: 休日は何をして過ごしていますか？

A: 釣りが好きで、職場の仲間や友人などと近場の長谷池へブラックバスを釣りに行きます。季節でルアーを変えたり、釣り方に色々な方法があって飽きないのが魅力です。今年の夏は遠出をして琵琶湖へ行く計画をしています。目指せ、ブラックバス世界記録保持者！夢だけは、大きく(笑)

Q: 利用者様へメッセージをお願いします。

利用者様からの「ありがとう」が僕の元気の源です。これからも、沢山言ってもらえるよう一生懸命サポートさせていただきます。今年は、念願の介護福祉士を取得する事ができたので、技術的にも精神的にも今より良いサービスを提供できるように頑張りたいです！



3階フロア介護職（介護福祉士：入職11年目）

佐藤 光映（さとう みつえ）

いつも優しい
ベテラン介護士さん！



Q: 趣味は何ですか？

A: テレビドラマ“のだめカンタービレ”に影響され、ピアノを始めて10年になります。30歳を超えた頃からは脳トレも兼ねた趣味とも言えますが、好きな曲を弾いていると気分転換にもなり元気をもらえます。今は秋のサロンコンサートに向け、リチャード・クレイダーマンの“渚のアデリーヌ”を練習中です！

Q: 利用者様へメッセージをお願いします。

A: 私自身が利用者様と同じ目線に立って、利用者様の思いに寄り添う介護を心がけています。これからも安心して笑顔で過ごしていただけるようサポートさせていただきます！

2階フロア介護職（介護福祉士：入職8年目）

松下 智香（まつした ちか）

無遅刻・無欠勤の皆勤賞☆
誰からも好かれる人気者！



Q: 趣味は何ですか？

A: 3年半パン教室に通い、手ごねの楽しさや焼き立てのパンの美味しさを知りました。自宅にレンガ造りの本格石窯があり、次はどんなトッピングでピザを作ろうかとあれこれ考えるのが楽しいです！

Q: 好きな時間の過ごし方は？

A: 馬鹿を言い合える友達と、計画なしの旅行に行き、旅先で起こる珍道中や、色々な人との出逢いがとても楽しく好きです。

Q: 利用者様へメッセージをお願いします。

A: 私自身が楽しいことが大好きなので、利用者様にも日々楽しく、いつまでも健康で過ごしていただけるように、これからもサポートさせていただきます！

3階フロア介護職（介護福祉士：入職8年目）

神原 里実（さかきばらさとみ）

頼りがいのある、頑張り屋さん！



Q: 趣味は何ですか？

A: 映画鑑賞です。映画をたくさん観ていると結末が想像できてしまうのが少し残念ですが、特にホラー映画は結末が曖昧な感じがして次回作もついつい観たくなってしまいます。

Q: ご自身の健康法は？

A: 食事面は酢の物を積極的に食べたり、飲み物は主に緑茶を飲むようにしています。介護職員は体力勝負の仕事なので、空いた時間にストレッチをしています。後は、健康番組を観て“健康になった気分になる！”元来、ポジティブな性格なのでしょかね(笑)

Q: 利用者様へメッセージをお願いします。

利用者様に安心して任せいただける介護士になりたいです！

2階フロア介護職（介護福祉士：入職7年目）

福田 智美（ふくだとみ）

真面目で責任感の強い介護士さん！



Q: 趣味は何ですか？

A: 旅行・ドライブ・食べ歩きです。自分で運転して色々なところへ行くのが好きで、行った先でご当地物を食べたり買ったりするのが至福の時です。皆さんのおススメがあったら是非教えてください。日本国内どこでも行きます！！

Q: 利用者様へメッセージをお願いします。

A: 私の祖母は、病気の発見が遅く、入院後3ヶ月程で亡くなりました。その事から、介護士として働き、ご利用者が少しでも長生きできるように病気などの早期発見が出来るよう努めています。利用者様の笑顔が一番嬉しく「ありがとう」と言っていたら、より頑張れます。“遠慮せず言いたいことが言える”“安心できる”と思われる介護士になりたいです！

●笑顔いっぱい、入所フロアの行事をご紹介します！

●節分（2月）

節分



▲「鬼は外！福は内！」と、今年も無病息災を願って豆の代わりに赤玉を投げつけました。豆まきの後は、赤鬼さん・青鬼さん・福の神さんと一緒にニコリ記念撮影。

●新茶会（5月）



▲煎った新茶の香りが漂うフロア。緑のボンポンを茶葉に見立て、籠に入れていく茶摘みゲーム。茶娘さんによる新茶のサービスと抹茶の和菓子でおもてなし。

●ひな祭り（3月）



▲あかりをつけましょぼんぼりに～♪皆でおひな祭りを唄った後は、大きなサイコロでひな祭り双六ゲームとお内裏様とお雛様の顔出しパネルで仲良く記念撮影☆

●お菓子作り（6月）



▲利用者様がコック帽をかぶってシェフ気分♪スポンジケーキの上に生クリームやフルーツなど、個性豊かなデコレーションケーキの出来上がり☆さあ、皆でいただきます！

●ミニサッカー大会に参加してきました！

6/10（土）掛川市内福祉施設の交流を目的とした「ミニサッカー大会」が行われました。8施設から11チームが参加し、あおばAチームはぶっつけ本番にもかかわらず4位と大健闘しました！真夏日のような晴天の中、転んだり笑ったり叫んだり、とても楽しく、大盛り上がり大会となりました！



おしらせ

6月1日より訪問リハビリテーション開設しました！

自宅での日常生活動作拡大を目指したりハビリテーションなど、個々の利用者様に合わせた最適なりハビリを提供できる様に努めます。

H29年度、新社会人！



中高とテニスで鍛えた我慢強さと体力には自信があります。少しでも早く一人前の介護職員になれるよう頑張りますので、よろしくお祈りします！程塚友希